

San Sebastián



Almodóvar: “El cine ha sido una maldición y una bendición” —P40

España elevó una protesta formal a México por la exclusión del Rey

● El Gobierno envió la queja el martes y convocó al embajador mexicano

● “El jefe de Estado asume la más alta representación en las relaciones internacionales”

● Feijóo afea a Sánchez que sea más duro con Milei que con Sheinbaum

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

España protestó formalmente ante las autoridades de México por el veto a Felipe VI en la toma de posesión de la nueva presidenta Claudia Sheinbaum. El pasado martes, el mismo día que es-

te diario informó de que México evitaba invitar al Rey al acto, el Gobierno hizo llegar su protesta por una doble vía: el embajador mexicano en Madrid fue convocado a la sede del Ministerio de Exteriores, mientras que el embajador español en México acudió a la

Cancillería para entregar personalmente la llamada nota verbal. En ella se dice que el jefe del Estado “asume la más alta representación del Estado español en las relaciones internacionales”. Y se añade: “Agotados todos los cauces para transmitir respetuosamen-

te el nivel de representación que corresponde a España, [...] no habrá ninguna representación del Reino de España” en la toma de posesión, el próximo martes. Alberto Núñez Feijóo criticó ayer la respuesta del Gobierno, que considera poco dura. —P14

El PP se abre a apoyar la regularización de inmigrantes con condiciones

La exigencia de llevar tres años en España complica el acuerdo

PAULA CHOUZA / JOSÉ MARCOS
Madrid

El PP presentó ayer sus condiciones para apoyar la iniciativa legislativa popular que prevé regularizar a cientos de miles de inmigrantes. Los populares reclaman excluir de la regularización a quienes tengan antecedentes penales, y defienden que afecte a aquellos que se encontraran en España antes del 1 de noviembre de 2021. Fijar esa fecha de corte es un obstáculo para el acuerdo en el Congreso. —P16

Las autonomías pactan un modelo más exigente para el examen

Selectividad: ya no valdrá estudiar medio temario

IGNACIO ZAFRA
Valencia

El documento consensuado con las autonomías para la nueva Selectividad, al que ha tenido acceso EL PAÍS, exigirá a los alumnos responder correctamente entre el 75% y el 80% del temario de cada asignatura, no como en los últimos cursos, en los que la posibilidad de optar permitía conseguirlo estudiando a fondo solo la mitad del temario. —P30

Financiación ilegal

Alvise busca rebajar a irregularidad fiscal el pago en negro a su campaña —P18 Y 19

Fútbol

Condena de 12 meses por insultos racistas a Vinicius en Mallorca —P37



Un camión trasladaba ayer un carro de combate del ejército israelí en la región de Alta Galilea, fronteriza con Líbano. ATEF SAFADI (EFE)

Israel atacará Líbano “con todas sus fuerzas” pese al intento de tregua

LUIS DE VEGA / ANTONIO PITA
Haifa / Yahshush (Líbano)

El Gobierno israelí de Benjamin Netanyahu enfría las expectativas de una tregua con Hezbolá. Un grupo de Estados encabezado por EE UU y Francia aboga por un cese de las hostilidades de 21

días, pero Netanyahu dijo ayer: “Seguimos atacando a Hezbolá con toda nuestra fuerza. Y no nos detendremos hasta que alcancemos todos nuestros objetivos”. El cuarto día de bombardeos en Líbano causó 28 muertos, y suman 600 desde el lunes. —P2 Y 3



Inocente tras 45 años en el corredor de la muerte en Japón

G. ABRIL / Á. CORCUERA
Pekín / Madrid

Iwao Hakamada, un exboxeador japonés de 88 años, ha sido absuelto del asesinato de su jefe y su familia, tras ser condenado en 1968 y haber pasado 45 años en el corredor de la muerte. —P9